
APROBADA EN LA SESION DEL DÍA 30-01-2007 

ACTA DE LA SESIÓN  ORDINARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE 
BIOLOGÍA  DEL   DÍA   MARTES    28-11-2006. 

 
 
Asistentes: 
 
Directora:                                                              Prof. Guillermina Alonso 
 
Profesores Miembros:     Prof. José Hernández 
        Prof. Zurima  González 
        Prof.  María Angélica Taisma  
           
Jefes de Departamentos: 
 
Dpto. de Biología Celular:    Prof. Elizabeth Valdivieso 
Dpto. de Botánica:      Prof.  Beatriz Vera 
Dpto. de Ecología:      Prof.  Ernesto  González 
Dpto. de Tecnología de Alimentos:   Prof.  Myrna  Medina 
Dpto. Zoología:      Prof.  Carmen Ferreira 
 
Delegado Estudiantil:     No asistieron  
  
 

1. Consideración del Orden del Día. 
APROBADA con la inclusión  de  cuatro (4) puntos varios: 
a.-  Solicitud de  permiso de la Prof. Caribay Urbina, para asistir desde el 
lunes 26  al  30 del presente mes a un  taller  en  la ciudad  de Merida. 
b.- Comunicaciones recibidas de necesidades docentes y administrativas del 
año 2007. 
c.-  Comunicación de la Prof.  Paula Tonino,  enviando Informe de pasantía de 
Investigación. 
d.- Consignación documentos de los Becarios Académicos. 

 
2. Consideración de la Minuta Complementaria. 

APROBADA 
 

3. Consignación  de las  Actas  de los Consejos  Extraordinarios  de los días  10-
10-2006 y  17-11-2006;   así como de las  Actas de los  Consejos Ordinarios 
de los días   17-10-2006,  31-10-2006. 
CONSIGNADAS 

 
4. Informe de la  Directora.  

 
Reunión de Directores 23 de Noviembre 
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Flexibilidad para suspensión de actividades con motivo de elecciones. 
Exhortación a no realizar evaluaciones . 

 
Consejo Facultad 20 de Noviembre 
Orden José Ma. Vargas: Devolución de la proposición de la Facultad de 
Ciencias. 
Aprobado el informe de Instructor de María Lorena Márquez. 
Renuncia: Gina Borges (diferido).   
Informe Resultados Prueba Interna. 

 
Consejo Facultad  27  de Noviembre  
Prof. Laura Piñero:  Encargada de la Coordinación de Investigación durante 
permiso del Prof. Pio Arias 
Decano: de reposo 
Renuncia: Gina Borges (diferido)  

 
Actividades en la Facultad: Hasta viernes 01 de Diciembre al medio día. No 
actividades el lunes 04 de Diciembre  

 
De la Escuela de Biología 

 
Durante la celebración de la Semana del Estudiante, OBE premió el 
rendimiento estudiantil.  Entre los 10 primeros lugares de la UCV se 
encuentran tres estudiantes de la Escuela de Biología.  
Br. Kamran Rizzolo   (5to. Lugar) 
Ainhoa Bacaicoa        (8vo. Lugar) 
Verónica Guariglia     (9no. Lugar) 
Felicitaciones por tan merecido reconocimiento . 

 
El jueves 23 de Noviembre se robaron tres balanzas del cuarto de 
preparación  de Bioquímica 

 
5. Informe del Jefe del Departamento de Biología Celular.  

NO HUBO 
 

6. Informe del Jefe del Departamento de Botánica.  
NO HUBO 
 

7. Informe del Jefe del Departamento de Ecología. 
Informó de problema con los choferes de los autobuses durante la salida de 
campo del Laboratorio de Ecología II. Se le solicitará a la Coordinadora de la 
asignatura, la Prof. Paula Spiniello, que envíe una breve reseña sobre el caso. 

 
8. Informe del Jefe del Departamento de Tecnología de Alimentos. NO HUBO  
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9. Informe del Jefe del Departamento de Zoología.  NO HUBO 
 

10. Informe de los Delegados  Profesorales.  NO HUBO  
 

11. Informe de la Delegación Estudiantil.  NO HUBO  
 

12. Informe de las Comisiones del Consejo de Escuela.  NO HUBO 
 

13. Solicitudes Profesorales  y  Estudiantiles. 
 

Br. León G., Hilda C.I. No. 4348944 No. CEB-171  
Solicitó: Prórroga para la entrega del proyecto de Seminario I 
Se acordó: El Consejo de la Escuela de Biología aprobó Prórroga para la entrega de 
proyectos de Seminario I hasta el día Martes 05/12/2006 
                   
Br. Galue K., Daniel A. C.I. No. 16688355 No. CEB-172  
Solicitó: Prórroga para la entrega del proyecto de Seminario I 
Se acordó: El Consejo de la Escuela de Biología aprobó Prórroga para la entrega de 
proyectos de Seminario I hasta el día Martes 05/12/2006 
                   
Br. Pérez P., Ignacio J. C.I. No. 11736144 No. CEB-173  
Solicitó: Prórroga para la entrega del proyecto de Seminario I 
Se acordó: El Consejo de la Escuela de Biología aprobó Prórroga para la entrega de 
proyectos de Seminario I hasta el día Martes 05/12/2006 
                   
Br. Bueno G., Dayana C. C.I. No. 18934118 No. CEB-174  
Solicitó: Retiro Total del Semestre II-2006 por problemas personales y 
Reincorporación para el semestre I-2007 
Se acordó: Aprobar la solicitud.  Enviar al Servicio de Orientación 
                   
Br. Moreira A., Lourdes M. C.I. No. 15326725 No. CEB-175  
Solicitó: Retiro Total del Semestre II-2006 por problemas personales y 
Reincorporación para el semestre I-2007 
Se acordó: Aprobar la solicitud.   
                   

     
 
    PROYECTO DE SEMINARIO I: 

Br. Moncada C., Rafael R. C.I. No. 16264833 Aprobado: 28/11/2006  
Título: “Evaluación del impacto generado por la fauna silvestre sobre los cultivos en 
conucos en el Parque Nacional Cerro El Copey, Isla de Margarita (Estado Nueva 
Esparta)” 
Departamento: Ecología 
Tutor(es): Sanz D' Angelo, Virginia (IVIC), Luis Gonzalo Morales (IZT),  
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Principal: Guillermo Barreto (USB), Carmen Ferreira (IZT) 
Suplente: Alex Fergusson (IZT), Pablo Law (USR), Gerardo Cordero (IZT) 

 
14. Nombramientos  y   renuncias: 

NO  HUBO 
 
15. Programaciones docentes  en   ejecución del II Semestre 2006,  de  los  

Departamentos  de  Biología Celular, Botánica, Ecología, Tecnología de 
Alimentos, Zoología y Dirección de la Escuela. 
Se leyeron  las programaciones: 
Dirección de la Escuela de Biología  (Aprobada) 
Departamento de Biología Celular  (Aprobada) 
Departamento de  Botánica (Aprobada) 
Departamento  de  Ecología (Aprobada) 
Departamento de Tecnología (Aprobada) 
Departamento de Zoología  (Revisar horas de la asignatura Fisiología Animal , 
pareciera que  hay  exceso de horas) 

 
16. Opinión del Consejo de Escuela  acerca de la creación del Instituto de 

Microscopía y Microanálisis “Dr. Mitsuo Ogura”. 
Se redactará una respuesta en el  sentido de reconocer las legítimas 
aspiraciones de los investigadores del Centro de Microscopía al crear el 
Instituto, sin embargo no puede dejar de alertar acerca de las importantes 
limitaciones actuales para lograrlo en forma exitosa, y debe darse una 
discusión mayor al respecto en cuanto a repercusiones docentes.  

 
17. Varios. 

1.- Comunicación de  la Prof. Caribay Urbina de Navarro solicitando 
autorización para ausentarse desde el 27 hasta el 30 de noviembre del 
presente año, para asistir a la  “ VI Escuela Internacional de Polímeros” el cual 
tendrá lugar en la ULA,  Edo.  Merida. 

 APROBADO 
 

2.- Comunicaciones  recibidas de las necesidades docentes y administrativas 
del año  2007. 
INFORMADO 
 
3.-  Comunicación  de la Prof. Paola Tonino, consignando informe técnico 
correspondiente a la realización de una Pasantía de Investigación efectuada  
en el laboratorio del Dr. Henk Granzier, en la Washington  State University, 
Pillman, Washington, Estados Unidos, desde el 3 de agosto  del año 2005  
hasta el 10 de Septiembre del año 2006. 
INFORMADO 
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d.- Consignación documentos de los Becarios Académicos. 
DIFERIDO 

  
 

ACTA COMPLEMENTARIA  DE  LA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO 
DE LA ESCUELA  DE   BIOLOGÍA   DEL   DIA   28-11-2006. 

 
 

1. Comunicaciones del Prof. Ernesto González, Jefe del Dpto. de Ecología,  remitiendo  las 
planillas de Evaluación de Preparadores, correspondientes al semestre  II – 2006  de las 
siguientes asignaturas:  Ecología Acuática, Bioestadística, Ecología de Poblaciones y 
Conservación de la Biodiversidad. 
INFORMADO 

 
2. Comunicación  de la Prof. Carmen Ferreira, Jefa del Dpto. Zoología,  

remitiendo  información del Prof. Juan Carlos Navarro,  Coordinador de la 
asignatura Entomología General (1851),  exponiendo los motivos por lo cual 
no se  dicto  la  materia  durante el presente  semestre. 

            INFORMADO 
 
 
 
GA/mlm.- 
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